

Artikel vom 17.04.2019

CSU Ortsverband Speinhart

Bürgergespräche beliebt

BÜRGERGESPRÄCHE BELIEBT

In seinem Rückblick streifte Ortsvorsitzender Albert Nickl ferner die CSU-Veranstaltungen: wie den Familienausflug zum Bayernpark, die Familienradtour, die Herausgabe des 24. Speinshart-Kalenders und die Exkursion in den Landkreis Tirschenreuth. Auch der Preisschafkopf sei ein großer Erfolg gewesen, merkte Nickl an. Vor allem aber hätten die Einwohner die Bürgergespräche in Zettlitz, Seitenthal und Haselbrunn gut aufgenommen: „Wir haben wertvolle Hinweise und Ideen mitgenommen, und es hat sich bewährt, solche Zusammenkünfte auch in den kleineren Ortsteilen anzubieten. Mancher, der zu großen Versammlungen für die ganze Gemeinde nicht käme, meldet sich in diesem kleineren Rahmen gern zu Wort.“ (bjp)

Quelle: DER NEUE TAG vom 17.04.2019